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短道队李琰带队开训
王濛未归

内讧风波结束了，中国短道速滑
队重新上路。

18 日，在首都体育馆内，在主帅
李琰和助教冯凯的监督下，短道队队员
正在慢跑。在经历了6月的丽江斗殴事
件和7月的青岛打架事件之后，短道队
一度陷入混乱，训练无法正常进行。如
今，世界冠军王濛被取消国家队队员资
格，领队王春露也被调离，短道队重新
恢复了秩序。不过，患抑郁症的世界冠
军周洋现在还在长春的家中调整，王濛
也尚未回归。冯凯告诉记者，他们知道
王濛在自家小区带伤训练的事，但并
不了解她的回归时间。 李一男

伦敦奥运测试赛
中国59∶76不敌法国

大郅登场 男篮还是一个输
昨晚的伦敦奥运测试赛第三场比赛，

虽然易建联拿下 20分 5个篮板，但中国队
仍以 59∶76 不敌法国，遭遇三连败，在六
支队伍中排名垫底。老将王治郅缺阵 10
场比赛之后再度登场，成为中国队的最大
惊喜，但他只登场了短短的4分23秒。

打完第一节后，王治郅直接返回到休
息室，不久后大郅再度回到场上，不过之后
的时间里，他都是穿着长衣长裤，端坐在球
员席上，看完了整场比赛。赛后主帅邓华
德说：“王治郅之前小腿有拉伤，现在医生
说他可以动一动了，所以今天就让他打了
不到5分钟。”至于下一场比赛王治郅是否
还会出场，邓华德表示：“明早我会看看他
的反应，看看还能不能再打。” 邵化谦

李娜遇克星 五战一场没赢
又是斯托瑟！李娜的辛辛那提网球

赛之旅结束，她败在了自己的克星拍下。
昨日凌晨，在辛辛那提网球赛女单第

3轮比赛中，中国选手李娜以 4∶6、6∶3、
4∶6 负于澳大利亚选手斯托瑟。二人至
此总共交手 5次，李娜全部落败。赛后李
娜承认，自己在决胜盘的最后关头显得有
些缺乏自信。“斯托瑟的发球太难接了，我
总是好不容易拿下一分，然后她马上就用
发球把比分给拉回来。”李娜赛后有些沮
丧地说。本月底，本赛季最后一项大满贯
赛事美国网球公开赛就将开幕。李娜透
露，她接受了下周在纽黑文举办的顶级赛
事的外卡，为美网热身。 曾耀莹

NBA拉拉队选拔赛总
决赛点燃战火

“Lady GaGa”、“李孝利”双双登场，三
年来男选手首次晋级……8 月 13 日起，
2011“炫舞激情”NBA 拉拉队选拔赛全国
总决赛拉开战幕，来自全国八大赛区的80
强选手齐聚北京，通过资格赛、晋级赛以
及最后总决赛的层层角逐，争夺全国前六
强的最高荣誉、“中国第一拉拉宝贝”桂冠
以及百万巨奖。

这是一场带动东西方文化融合的比
赛，自 2009 年青岛啤酒与 NBA 官方合作
以来，“炫舞激情”NBA 拉拉队选拔赛已
输送 16名中国拉拉宝贝炫舞美国NBA赛
场，中国姑娘独特的东方拉拉舞吸引了全
球的目光。一位 80 强选手在采访中表
示：“或许，今年的前 6强选手中会历史性
地出现男选手。” 小鱼

经过了CBA联赛委员会的商议，关于CBA新赛季的外援签订规则已
经出炉。这意味着，与湖人有合同在身的科比无缘CBA。

签科比 山西更像是炒作
18日，山西中宇俱乐部董事长王兴江向当地媒体证实，

10月1日，NBA巨星科比将抵达山西、披上汾酒队战袍随队训
练，开始他在CBA的职业生涯。

据王兴江透露，在经过山西俱乐部和科比本人面谈后，
已经达成一份工作合同。在 7月份的“科比中国行上海
站”时，王兴江还曾与科比见面，双方谈得非常愉快，科比
对山西提供的合同十分满意。不过在圈内知情人士
看来，山西队此举更像是一次自我炒作，一知情人士
在接受记者采访时表示，科比来CBA，有四大不靠
谱。“一、科比的代理人确实和山西接触过，但此后又
和其他球队谈过，显示和山西没谈妥；二、科比团队的
首选是北京、上海、杭州这样的商业城市，而不是山
西；三、科比团队的一系列要求，目前中国球队根本做
不到；四、这些球星不到10月底线是不会作出决定。
综上所述，百分之百炒作。”该知情人说。

防短工 篮协出俩禁令
CBA 联赛委员会通过详细的商议和表决最终确

定：1.与 CBA 球队签订合同的现役 NBA 球员必须是
自由球员，也就是不能在 NBA 含有没有执行完的合
同。2.与 CBA 球队签订合同的现役 NBA 球员必须在
CBA 效力满一个赛季，不允许在 NBA 停摆之后返回
美国。

昨日，参加CBA联赛委员会会议的联赛委员会相
关人士向记者透露：篮协最终推出这样的外援签约规
定，主要是出于保护CBA全局的考虑，因为一旦这些大
牌球员在NBA停摆结束之后离开，势必会对CBA联赛
造成巨大的影响，为了保证CBA联赛的正常秩序，联赛
委员会最终设定了签约外援的条款。

记者从知情人士处获悉，在昨天的联
赛会议上，篮协已经提议，下赛季CBA各支
球队只能从108名自由球员中选择外援，凡
是有合同在身的NBA球员，篮协都不会为
其进行注册。同时，篮协还明确列举出了
这108名自由球员名单。去年，科比刚刚和
湖人队签订了一份 3 年 8400 万美元的合
同，肯定不在其列。

为联赛 姚明不欢迎科比
前天的CBA联赛会议上，身为上海队老板的姚明也出现在了现

场。据一名到会人士告诉记者，姚明的意见还在会议上发挥了很大
的作用。

CBA是否需要超级巨星做洋短工？昨天各俱乐部总经理畅所
欲言，讨论十分热烈。

几家无意冠军却对商业开发情有独钟的老板就表示，签下NBA
巨星，虽然可能只是打短工，但对 CBA 的商业价值提升意义明显。
当然，反对声音也不少，姚明就是其中之一。

姚明说：“CBA的发展现在比较平稳，如果NBA大牌球员短期内
涌出，等到NBA恢复后又逃离，势必影响CBA的健康发展。”

为了使自己的论据更加充分，姚明又举了一个例子：“我有一个
观点，你平时吃的都是咸菜泡饭，愿不愿意突然吃一份鲍鱼或龙虾，
然后再换回原来的饭？”姚明接着表示：“不可否认，NBA的水平比我
们高很多，CBA有一些瓶颈需要突破。但是从长远角度来讲，我们
需要更稳定的球队。当然，那些NBA球员如果愿意长期在中国兢兢
业业地打球，那是绝对欢迎的。”

姚明的反对声音得到了大部分俱乐部的支持，其中也包括国家
篮球管理中心。

门未闭 麦蒂等自由球员有望加盟
虽然篮协针对NBA现役球员加盟CBA推出了这两项规定，

但这并不意味着NBA球员加盟CBA的大门就被彻底关死，因为
在NBA今夏自由球员的名单中，仍然不乏麦蒂，巴特勒、理查德森
等知名球星，如果他们愿意放弃在NBA联盟停摆结束之后跳出合
同的条款，就仍然有机会来CBA打球。

邵化谦

霍华德说，我想来中国打球。保罗说，我想来中国打球。安
东尼说，我想来中国打球。随着NBA停摆的时间越来越长，众
多NBA大牌球星开始把出国效力的机会瞄准到了中国。于是，球
迷们开始激动，期盼着自己的偶像能够来到身边打球。其实科
比也好，霍华德也罢，他们就算能来CBA，也不会真的在这里真
刀真枪地干上一场，除了能让球迷们饱饱眼福，感受一下这些大
牌的风采之外，真正能够为联赛带来多少帮助，这谁也不好说。
那些一直在联赛中有着稳定发挥的球队并不会考虑这些名声在
外的超级大牌，他们更愿意签下一个真正有实力，愿意在CBA联
赛展现自己的球员。只有那些一直处于联赛下游的中小俱乐部，
才会希望签下NBA的大牌来制造声势，吸引球迷的关注。

相比科比、霍华德、安东尼这些NBA的顶级球员，那些像已经
签约浙江队的小前锋克拉克那样在NBA球队中还没有得到稳住
位置的角色球员看起来更加靠谱一些。当然，也许球迷们听到了
篮协制定这样的规则之后会非常不爽，因为从某种程度上来说，推
出这样的规定就意味着把科比、霍华德等超级巨星拒之门外了，这
无疑毁灭了球迷们在家门口看NBA巨星打球的愿望。

不管之前那些NBA的超级大牌即将来华的消息炒得有多
热，篮协这规定一出，科比、霍华德已经都是浮云了。 小鱼

CBA新赛季外援政策出炉
有NBA合同的球员不能来
不打完整个赛季的不让来
这意味着
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